

No. 1522

ルドルフ壮行会

—シンボリ牧場—

3月に渡米する史上最強馬シンボリルドルフの壮行会をかねた追い切りが2月16日千葉県香取郡大栄町のシンボリ牧場で行なわれました。デラックスな馬房から出て、若馬をつれての姿は「皇帝」そのもの。一方、追い切り会場には車350台、ファン2,000人以上が集まる人気に和田オーナーもびっくりしたり喜こんだり。ルドルフも間近に見守るファンの熱気に本番なみの豪快な調教をみせてファンを喜こばせました。海外でも優秀な成績を上げて欲しいものです。

お化粧はつかれます

今年の春、社会に巣立つ大学生や高校生の女性は95萬人といわれています。ある化粧品メーカーでは、こうした女性を対象に化粧法を知ってもらおうと全国1,800ヶ所で「美容教室」を開いています。まずは美容部員の指導で乳液や化粧水、ファンデーションなどのメーキャップ法を練習。その後、さっそく化粧に挑戦。今年の色はホワイトブレンドでお嬢さん仕上げの化粧だといいます。一方、こちらは東山動物園、3月下旬から始まる「春まつり」を前に合掌づくりの家が30年ぶりのお化粧直しです。この化粧直しに必要な萱は4トン・トラック60台分。費用は2,800萬円也。ちなみに日本女性の年間一世帯当りの化粧代は2万2600円、家庭総支出の0.7とか。初めてお化粧に取り組んだお嬢さんたち、皆んな、大変疲れたということでした。